



## Erste Salzburger Diplom- Sozialbetreuerinnen

Das Kolleg für Sozialpädagogik freut sich über die ersten „Salzburger Diplomsozialbetreuerinnen“. 26 Absolventinnen überreichte Caritas Direktor Johannes Dines ihr Diplom. Die jungen Frauen waren im Herbst 2015 die ersten, die das berufsbegleitende Kolleg begannen. Jetzt hat der Großteil der Absolventinnen bereits eine Arbeitsstelle gefunden, z.B. als Erzieherin, Arbeit mit Kindern, Jugendlichen oder mit Menschen mit Behinderung.

BILD: CARITAS SALZBURG